



Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 11. Februar 2020

Überprüfung der Gewässer in Mainz-Kastel auf Verunreinigungen durch per- und polyfluorierten Chemikalien

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob der Königsfloßbach und der Ochsenbrunnenbach mit per- und polyfluorierten Chemikalien verseucht sind. Die Prüfung sollte schnellstens erfolgen, da bereits nach den Osterferien Termine des Angelsportvereins „Früh Auf Kastel“ anstehen.

Ergänzungsantrag der AUF-Fraktion:

Gleichzeitig wird gebeten zu prüfen, wenn eine Verseuchung der Bäche gegeben ist, ob diese auch im offenliegenden Bereichen und an der Mündung gegeben ist.

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel bittet mitzuteilen, welche Auswirkungen die Belastungen für Menschen und Tiere haben. In die Prüfung sollen auch die Quellen im Cyperus Park aufgenommen werden.

Begründung:

Der Presse ist heute zu entnehmen, dass im Umfeld des Militärflugplatzes Erbenheim Brunnen und Gewässer mit per- und polyfluorierten Chemikalien verseucht ist.

Der Angelsportverein „Früh Auf Kastel“ veranstaltet mit Schulklassen Wanderungen zu den heimischen Bächen um dort über die Wasserlebewesen zu informieren. Nun ist sich der Angelsportverein nicht sicher, ob er den Königsfloßbach und den Ochsenbrunnenbach weiterhin mit den Kindern besuchen kann, ohne die Kinder gesundheitlichen Gefahren auszusetzen.

Beschluss Nr. 0008

Antrag der SPD-Fraktion sowie Ergänzungsantrag der AUF-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin